



10 Pièces

450 m²

Réf. 2213460

25 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située entre la route des plages et le village de Saint-Tropez, cette magnifique villa d'environ 450m² offre une superbe vue sur la mer. Elle se compose de beaux espaces de vie avec un double salon, une grande salle à manger et une cuisine entièrement équipée. La villa propose également au rez-de-chaussée, quatre chambres en suite avec chacune sa terrasse et au niveau inférieur, trois chambres en suite, une chambre froide ainsi qu'une salle de jeu avec une salle de billard. En extérieur, un studio indépendant avec sa salle de douche et sa kitchenette, un jardin joliment arboré, une ...

Ideally located between the beach road and the village of Saint-Tropez, this magnificent 450 sqm villa offers superb sea views. It features spacious living areas with a double lounge, a large dining room and a fully equipped kitchen. The villa also features four en suite bedrooms on the first floor, each with its own terrace, and three en suite bedrooms, a cold room and a games room with a billiard room on the lower level. Outside, an independent studio with its own shower room and kitchenette, a beautifully wooded garden, a lovely terrace, summer lounges as well as a swimming pool and petanque ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

